



AMRYTA

im Januar 2022



Ein neues Jahr hat begonnen – jedenfalls nach dem konstruierten gregorianischen Kalender – und ich wünsche Dir für dieses 2022 reichlich Humor, Mut und Neugier um Altes los- und Dich auf ganz Neues einzulassen und dabei Stabilität und Kraft um Deiner inneren Wahrheit zu folgen.

Eingebunden in den natürlichen Kreislauf hier auf der Erde hat das neue Jahr ja schon mit Samhain begonnen und mit der Wintersonnenwende nimmt das Licht wieder zu, der Samen für den Neuen Hain sammelt Kraft, das was im Frühjahr wieder wachsen will regeneriert sich in der Dunkelheit, der Ruhe und Stille geborgen im Schoß von Mutter Erde um dann ab Anfang Februar zu erwachen.

Gerade in dieser Zeit des Wandels und des Freien Falls, in der alles ‚Gelernte‘ in Frage gestellt werden will ist es wichtig, uns auf diesen natürlichen Rhythmus zu besinnen. So kann das was uns ausmacht sich zeigen und entfalten und wir gestalten aus dieser Anbindung heraus das Neue, können bar jeder Verzerrung die liebevolle Präsenz in uns durch uns wirken lassen, jede und jeder und gemeinsam im liebevollen, umsichtigen, fürsorglichen Miteinander... Es beginnt bei Jeder und Jedem von uns!

*Viel Freude Dir und Herzengruß
Jana*